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Совещание мастеров фабрики «Красное эхо»

ПЕРЕСЛАВЛЬ. (Наш корреспондент.) Состоялось совещание мастеров фабрики «Красное
эхо». Оно было посвящено обсуждению вопроса о роли мастера в борьбе за экономию сырья.
С докладами выступили тт. Захаров, Соколова, Волков.

Смены, которыми руководят эти мастера, добились неплохих результатов в борьбе за эко-
номию. Угары снижены наполовину, повышен выпуск первосортной продукции.

Однако участники совещания справедливо сетовали на то, что в ленточно-ровничном
и прядильном цехах не налажен индивидуальный учёт угаров, нет порядка в хранении ровницы
при её транспортировке, плохо распространяется опыт передовиков.

Мастера наметили конкретные мероприятия по устранению недостатков.
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